



Partnerschaft  
Ilvesheim  
Chécý



, den 11. Juli 2016

Liebe Freunde und Mitglieder des PIC, bonjour tout le monde!

Am nächsten **Montag, 18. Juli**, treffen wir uns NICHT zum PIC Abend im *Hirsch*. Wir sind ab **17:30h** im **Heinrich-Vetter-Park** zum Grillen!

Nachdem das letztes Jahr so gut angenommen wurde, haben wir uns zu einer Wiederholung entschlossen. Fleisch, Getränke, Brot, Salate und Kuchen ... alles wird da sein. Natürlich auch die obligatorische Spendendose, damit wir die Ausgaben wieder reinholen können.

Darüber hinaus bitte ich schon mal alle Hilfwilligen, sich zu überlegen – und auch zu äußern – wer mit uns dieses Jahr den Stand auf der Gass auf der **Kerwe** stemmt! So lang hin ist das nämlich gar nicht mehr. Käse und Wein werden wir anbieten – und das PICalle im Hirsch, wie auf der JHV beschlossen – nicht mehr fortführen.

Ich sage also wie immer ~ à bientôt!

Sarah Nick-Toma  
0621 43276961  
[www.picilvesheim.de](http://www.picilvesheim.de)

#### Termine

- 13. Juni - PIC-Abend 19 Uhr
- 18. Juli – PIC-Abend 17:30 Uhr Grillen Vetterstiftspark
- 26.-29. August – Kerwe auf der Gass
- 25. September – Bürgerfest, FES
- 30. September 2016 – Anboulén Alla-Hopp-Anlage
- **17. Oktober – 19h „Eine ganz ruhige Kugel“** mit G. Depardieu im *Hirsch* (Französische Woche HD-MA)